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バブル崩壊は、もう時間の問題

いつのバブルも、必ず崩壊する

崩壊してから「あれはバブルだった」と、人々は認識する

その時では、もう遅い

バブル膨れしていた資産は吹き飛び、

バブルに踊っていた人達の間では、悲惨な宴の跡が待っている

彼らには巨額の投資損と評価損、そして膨大な債務が残される

行動するなら、いまのうちだ

現在進行中の壮大な金融バブルから、できるだけ離れておこう

長期投資に徹するのだ

実体経済から一歩も離れない長期投資をしておくならば、

バブル崩壊の傷は軽微に抑えられるし、

暴落後の大バーゲンハンティングに乗りだせる
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